
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 83538408

Prix 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Splendide  appartement  4  pièces  de  115  m2  à  Saint  Pierre  de  Féric  -  Corniche

Bellevue.  Vue  imprenable  sur  la  mer,  superbes  terrasses  de  52m2  au  total.

Récemment rénové avec raffinement,  au sein d'une résidence de standing offrant

gardien,  tennis  et  piscine.L'intérieur  offre  un  vaste  séjour  avec  cuisine  équipée,

ouvrant  sur  une  belle  terrasse  de  32m2 offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer.

Une  suite  parentale  avec  chambre,  dressing,  et  salle  de  bain  avec  douche,  ainsi

que deux autres chambres avec accès à une seconde terrasse. Salle de douche,

dressing, et toilettes indépendantes complètent ce ...

Splendid 4-room apartment of 115 m2 in Saint Pierre de Féric - Corniche Bellevue.

Breathtaking  sea  view,  superb  terraces  of  52m2 in  total.  Recently  renovated  with

refinement,  in  a  luxury  residence  offering  caretaker,  tennis  court  and  swimming

pool.The  interior  offers  a  large  living  room with  equipped kitchen,  opening  onto  a

beautiful  32m2 terrace  offering  a  panoramic  view of  the  sea.  A  master  suite  with

bedroom,  dressing  room,  and  bathroom  with  shower,  as  well  as  two  other

bedrooms  with  access  to  a  second  terrace.  Shower  room,  dressing  room,  and

separate toilet complete this comfortable ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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